

## 【 アンケート結果 】

- 一日かけて、色々な練習をする事が出来てとても楽しく学習する事が出来たので良かったです。選考会では一番最初だったので緊張してうまく出来なかったけど、良い経験になったのでとても良かったです。今日一日で成長する事が出来た気がします。色々な事を教えて下さったインストラクターの方々、本当にありがとうございました。
- 今日はとても良い機会でした。色々な事を教えてくれました。原付バイクの運転技術が身に付く事もわかりました。朝8時半から入った時は緊張しましたが、ですが、先生方のおかげでバイクと一緒になれました。バイクに乗っていたら、段々と自分の体になっていくような感覚になりました。とても良い体験と体感でした。「走る・曲がる・止まる」の意味をこの安全運転講習会でたくさん学びました。ブレーキを前輪でかけるのと後輪でかけるのは、とてもわかりやすかったです。ありがとうございました。
- 自分の単車の特徴やバランスなど細かい部分を知る事が出来た。二輪車を運転するテクニックを身につける事ができた。
- 今日は思い切って参加をさせて頂きました。良かったと思います。指導員の方達の真剣で熱心なアドバイスを受ける事が出来て、又その熱意を強く感じる事もでき、とても有難いと思いました。とても楽しい一日を過ごせました。ありがとうございました。又、ご縁があれば参加したいと思います。安全運転に心がけ、心のブレーキを忘れません。
- 公道では出来ない体験が出来、運転技術の向上が出来たと思います。今後も事故を起こさない様、安全運転に努めていきます。
- 自動車学校卒業以来の講習で非常によい機会だった。1回しか受講できないのが残念に思います。また、機会があれば受講したいです。講師の方、スタッフの方、お世話になりました。ありがとうございました。
- 普段試さない事、ブレーキ姿勢等大変に参考になりました。又、白バイ隊の方の素晴らしい実演も見ることができて良かったです。今後も無事故を継続できるよう安全運転します。
- 今年32年のペーパードライバーをへて、3月に念願のバイクを買いました。久しぶりに乗ったバイクを恐ろしく、体もあちこち悲鳴をあげました。「これはいかん」と思い、バイク店に相談すると今回を教えてもらいました。とても疲れましたが、思い出した部分や、教えて頂いた事で少しは上達したかなと思います。又、課題になる部分もわかり今後も気をつけながら安全走行したいと思います。指導員等と関係者の方、どうもありがとうございました。
- まず1回の練習で少し自信がつけました。心から指導員のみなさんに感謝します。これからも安全運転でいきたいと思います。ありがとうございました。
- 公道では出来ない走行が出来て楽しかったです。普段の運転でも安全に走行するためのテクニックとポイントを教えて頂きありがとうございました。今後も安全運転に努めたいと思います。

- 久しぶりの講習会で特にトライカーナ、スラローム、パイロンスラロームでのコーナー進入時のブレーキングが深く、失速してしまったり、転倒しそうな場面が目立ちましたが、指導員の方々のアドバイスを受け、適正なブレーキ加減タイミングを再確認する事ができました。公道では、急のつかない運転をし、安全運転に努めたいと思いました。
- すべてが久しぶりで最初とまどうこともありましたが最終的には、楽しく乗る事ができたので良かったです。また、このような機会があればぜひ参加したいです。
- 楽しかったです。
- 今回の講習会を通して改めてバイクの奥深さや魅力を感じる事ができました。前回の講習会の時と比べて運転技術は向上していた気がします。でも一本橋などの苦手な種目はまだまだでした。今日、ここで教わったことは今後の私生活にいかしていこうと思います。貴重な体験をありがとうございました。
- こういう機会はあまりないので、勉強になりました。日頃しないことがすぐ役に立つと思います。
- 暑かった。講話が長いと感じた。
- 普段、コースを走ったりパイロンスラローム、急制動等やらない事を練習できて良かったです。走行時に、本で行ったことを応用して今後の運転に役立てていきます。
- バイクの動きや、どうすれば曲がれるかなどなど練習ができて良かった。また機会があれば受講したいと思います。運転技術の向上は、無謀な運転、運転技術の過信により事故防止にもつながると思うので、もっと講習を増やしてほしいです。(有料でも)
- バイクに乗りはじめて10年になりますが、今回の講習で改めて学んだ事や自分の体力の衰えを実感しました。乗り方を学ぶ事があまりないので今回学んだ事を日頃のライディングに生かし、事故のないようにバイクを乗り続けたいと思います。今日はありがとうございました。
- 公道でのライディングのむずかしさが、よくわかり指導員の話しもの的確でも良かったです。
- とても楽しく講習できました。指導員の方々もフレンドリーで楽しかったです。年に一度しか参加出来ないのは残念ですが、また参加したいです。
- 楽しくバイクのレベルアップが出来ました。
- 今日はとっても楽しかったです。いろいろと勉強となりました。あと出来れば、自由練習時間が少しあったらうれしいです。
- 久しぶりに二輪に乗り、まともな乗り方を忘れてました。目線やカタに力をいれないなど頭で理解していても操作に一生懸命でやれてなかったことが再確認出来ました。年に一回しか参加出来ないことなので、今日の反省を一般道に還元出来る様にしたいと考えています。本当に暑い中ありがとうございました。おつかれ様でした。

- 第1回大分県二輪車安全運転講習会に参加させていただき先ずはありがとうございました。この様な講習会を実施して頂く事で、自分のライディングの確認をする事ができました。年に1回のみ参加と言う事ですが、それでも実施していただける事が大変に助かります。次回は知り合いに声を掛け参加者を増やせる様にしていきたいと思っております。
- 二輪車安全運転講習会を受けるたびに、交通安全意識が高まります。今回は100円で1日中学べた感があります。年に1回参加ということですが、広くバイク仲間に来てほしいと思います。自分は3年連続参加ですが、回数を重ねる毎に上達しています。ありがとうございました。一本橋は、練習では17～18秒でしたが本番は14秒でした。落ちない事が大事、去年は10～12秒だったので上出来です。急制動では後輪ロックしてしまいました。前輪ブレーキをうまく使用する事の必要を感じました。スラローム・千鳥は、リズム感と先行動作でバイクを操作する事が大事だと実感しました。
- 久しぶりの講習会で充実した時間を過ごすことが出来ました。
  - ① スラローム走行・走行ラインをしっかり取る事でスムーズに旋回が出来る事が判った。
  - ② ブレーキング・自分のバイクのブレーキ特性がよく判った。一般道において、とっさの危機を避けられる様にいかしていきたい。
  - ③ パイロンスラローム、トライカーナ・パイロンに対して大きく奥までつつこんでパイロンを通過する事でスムーズに走行出来る事が判った。
- 昨年から6回目の参加になりますが、やっと指導員のみなさんの言っている事がわかる様になり充実した安全運転講習会でした。やはり年4回以上の講習会があれば、より安全運転につながるのではないのでしょうか。気持ちよく走れる様になり満足のいく講習会でした。指導員のみなさん、ありがとうございました。事故なくケガなくバイクライフを楽しみます。